



# みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責：校長 伊東

## 順調に新年度がスタートしました

今年も、ピカピカの1年生52名が仲間入りし、貢川小学校は全校児童332名で新年度をスタートさせることができました。

コロナ禍での学校経営も、今年で3年目を迎えるとともに、未だ感染者数が高止まりしている中ではありますが、このように、入学式、対面式、新任式、始業式、そして学級開き等を実施することができ、ホッとしています。

引き続き、子どもたちの健康と安全を守るため、感染症対策に万全を期して参ります。保護者の皆様におかれましても、ご理解とご協力を賜りますよう、改めてお願い申し上げます。



## 学校経営について

今年度の本校の学校教育目標は、昨年度に引き続き、「やさしく かしく たくましく」とさせていただきます。この学校教育目標の下、知・徳・体の調和のとれた児童の育成を図っていきます。具体的には、以下のような児童像をめざしていきます。

- 「心豊かで思いやりのある子ども」の育成
  - ・心のこもったあいさつができる子
  - ・相手を認め合い助け合うことができる子
- 「よく考え自ら学ぶ子ども」の育成
  - ・意欲的な学びができる子
  - ・学び合い高め合う学習習慣が身についている子
- 「すすんで働き健康な子ども」の育成
  - ・進んで働く子
  - ・よく遊び健康な子
  - ・ねばり強く物事に取り組む子

この学校教育目標を達成させるため、各学級の先生方には、1ヶ月後、半年後、そして1年後の子どもたちの変容(めざす子ども像)をしっかりと見据え、教育活動を行って欲しいとお願いをしました。そのためには、学級経営の充実が欠かせません。子どもと先生が、そして子どもたち同士が強い信頼関係で結ばれ、「自己肯定感」「自己有用感」、そして「集団への所属感」で満ちあふれた学級づくりをめざします。

しかしながら、この学校教育目標の達成は、学校だけでは力不足で十分な成果をあげることはできません。ご家庭と地域の皆様のお力が必要です。貢川小学校の子どもたちの健全な育成のため、ご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

## 学校だより「みつぎっ子」について

今年度も、貢川小学校の教育活動を少しでも身近に感じていただけるよう、また、学校と家庭が手を携えて子ども達の成長を見守っていくための一助となることを願って発行をしていきます。

ホームページにも掲載をしていますので、そちらでもご覧ください。  
(右記QRコードよりアクセスできます)



## スタッフを紹介いたします

校長	伊東 勝彦	教 頭	山本 摂
教務主任	小笠原 斉	専科(理科)	内藤 雅士
教 務	河西 千治	教 務	高村 弥生
教 務	鈴木 愛子	養護教諭	石川 まや
栄養教諭	萩原 香織	事務主任	興水 智美
図書館司書	中國加代子	技 能 員	窪田 直樹
特別支援教育支援員	古屋 静	学習指導員	今村 千晴
スクールサポートスタッフ	古屋 莉菜	A L T	飯島 マリア シャーリー

1年1組	小澤 美和(主)	5年1組	杉本 洋(主)
1年2組	保坂 史佳	5年2組	福留あゆみ
2年1組	柏木 恵(主)	6年1組	加賀美 薫(主)
2年2組	溝上 彩花	6年2組	壬生 朋宏
2年3組	丸山真知子	あおぞら	小野 綾子
3年1組	森 梓穂(主)	そよかぜ1	小澤 勇司(主)
3年2組	林田 亮	そよかぜ2	長倉あゆみ
4年1組	濱田 紘子	スクールカウンセラー	山口 久美子
4年2組	中山 亨子(主)	育児休業	古屋 美和

## 新しいスタッフです

新しい職員も5名、仲間入りをしました。右の写真は、新しく貢川小学校に赴任された先生方をお迎えし、プレイルームで行った「歓迎会」での記念写真です。貢川小学校1年目ということで、「黄色い帽子」と「大きな名札」を付けての入場でした。既に着任の挨拶状でお知らせをさせていただきましたが、改めて、顔写真付きでご紹介させていただきます。

- ・上段(左から、興水先生、長倉先生、林田先生)
- ・下段(左から、今村先生、古屋先生)

以上5名となります。よろしくお願い致します。



## 感染症対策は続きます・・・

山梨県より、4月5日から5月31日までの間、新型コロナウイルス感染拡大防止への協力が要請されています。

学校現場では、地域の感染レベル「レベル2」相当の感染症対策を徹底しなければなりません。

保護者の皆様にも、昨年度に引き続いて、毎日の健康チェックカードへの対応など、ご協力をいただいているところですが、学校に対しての要請事項の一つをご紹介させていただきます。右の写真をご覧ください。これは、職員室の分散化やオンラインを活用した職員会議の開催への協力要請に基づき、本校で実施している「オンライン職員会議」の様子です。上の写真は、パソコンの画面を写したものです。学年毎に会場を割り振り、職員会議は対面で行わず、オンラインで行っています。連絡事項も掲示板や回覧板を活用し、全員揃っての打ち合わせも、今年度、まだ一度も開催をしていません。

